

国際ロータリー第2790地区





世界に希望を生み出そう

THE ROTARY CLUB OF CHIBA SOUTH

- ■創 立 1964年3月2日
- ■例会日 毎・金曜日12時30分
- ■例会場 オークラ千葉ホテル

- ■会 長 水野 浩利
- ■幹 事 今井 太志
- ■会報委員長 髙橋 豊
- ■事務局 〒260-0027 千葉市中央区新田町12-1 トーシン千葉ビル7階(☎043-245-3204)

2023-24年度

第2825回

2023年9月15日(金)点鐘12時30分(晴れ)

- ◆ロータリーソング『手に手つないで』
- ◆四つのテスト ~言行はこれに照らしてから~
 - 1. 真実か どうか
 - 2. みんなに公平か
 - 3. 好意と友情を深めるか
 - 4. みんなのためになるか どうか

◆お客様紹介

- ●本日のゲストスピーカー 落語家 二代目 月の家 小圓鏡師匠
- ●ロータリー米山奨学生 ナディム エムディーさん

◆会長挨拶及び報告 松尾 博之直前会長

先週は台風13号による豪雨災害がありました。備えあ れば憂いなしです。関東大震災から100年の節目でもあ りますので飲料水や食料の備蓄などできるかぎりの防災 をやっていきましょう。

ポリオ撲滅についてですが、2020年にWHOからアフ リカのポリオ野生株が根絶したと報告があってから、常在 国はパキスタンとアフガニスタンの2ケ国になっています。 しかし、近年、観光に出かけて発症したり、ポリオを抑え る運動が下火になるとすぐにポリオが出てしまうなど、ポ リオ撲滅の運動を継続していくことには意味があります。 小さい子は完治しない怖い病気で、ロータリアンとして常 に関心を持ち続けていきましょう。

暑い日が続いています。マイボトルを持っている人が 90%にもなるそうです。口をつけると雑菌であっても菌 数が増えて食中毒になりますし、素材によっては危険性 があるみたいでして、今日は確実な情報提供ではない のですが、フッ素加工してあるものに酸性が強いスポー ツドリンクを入れると良くないということもあるようですし、 発がん性物質が出てしまう素材もあるみたいです。

皆さんもステンレス、チタン製品など加工してあるもの、 いろいろ素材を見て検討して購入してみてください。

◆幹事報告

今井 太志幹事

- ・次週22日は、定款により休会です
- ・9月24日(日)は、第19回国際里山の集いが開催され ます。9月29日(金)を変更して開催しますので29日の 例会はありません。

◆出席報告 (会員数 53名)

出席者数	欠席者数	ピジター	9/1 修正出席率
29名	24名	2名	65. 38 %

◆ニコニコボックス報告

●水野 浩利会長·今井 太志幹事

皆様、本日も例会にご参加賜り誠に有難うございま す。

さて、本日の卓話は、二代目月の家小圓鏡師匠に落 語をご披露いただきます。大変楽しみにしております。

ところで、皆様、台風13号の影響はいかがでしたでし ょうか。日頃の防災意識を常に高めてまいりたいと改め て感じさせていただきました。それでは、本日も宜しくお 願い申し上げます。

●伊藤 和夫会員

本日の卓話は、千葉南ロータリークラブの会員皆様に はお馴染みの落語家 月の家小圓鏡師匠にお願い致し ました。私自身、真打昇進、襲名披露に出席させていた だき、お祝いに帯を5本プレゼント致しました。本人も大 変喜んでいただき、陰で支える後援会長となっておりま す。皆さん、宜しくお願い致します。

●斎藤 昌雄会員

弘法大師誕生1250年祭の高野山に来ています。 明日は、熊野本宮大社創建2050年の熊野神社に行っ て、クラブ創立60周年の成功を祈願してきます。

本日のニコニコホーックス	9,000円	累計	273,000 円
金の箱	0 円	累計	1,753 円







↑松尾博之直前会長





ロータリー米山奨学生 ナディム・エムディーさん↓







≪第19回国際里山の集い≫

日 時⇒ 2023年9月24日(日) 09:30

場 所⇒ 若葉区谷当町





